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楼市速递
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本报讯（记者 刘文良）近日，永威·森林花语
市区售楼接待中心举行产品说明会，并启动电
商团购机构会员招募，为方便客户更加直观地
了解永威·森林花语和参观永威置业开发的永
威·翡翠城项目，进而更深入体会永威的产品品
质和精细化服务。

活动现场，永威置业相关负责人表示，精细
化产品一直以来都是市场追捧的热点，永威集
中发力推出永威·森林花语产品，来满足购房者
需求。

永威·森林花语位于郑东新区象湖区域，

地理位置优势明显，周边休闲娱乐、教育资源、
医疗资源等配套齐全，项目以景观为特色，作
为永威第一个森林系作品，引进意大利景观设
计公司——迈丘，用国际理念设计，传承永威
目前景观优良风格又有新的不同变化，加上院
落组合，三轴五院二十景，引入森林的神秘、大
气，公园的精致，园林的精巧，院落的围合，疏
密有度，水景叠瀑，溪水潺潺，有趣与精巧结
合。另外，户型采用全面积段产品设计，全落
地窗，大横厅设计，视野更加开阔，从各处细节
打造精品好宅。

探盘体验

华南城·中园位于郑州南龙湖双湖大
道与创新路交会处，是华南城乃至整个南
龙湖的核心之处，同时也是郑州市区与航
空港区的必经枢纽，是链接市中心与港区
的桥梁，尽享区域规划利好。项目总占地
30万平方米，整体共分四期开发，首推一
期。

郑州地铁 2号线至机场延长线目前已
开通，一路行来记者感受到，南龙湖区域和
郑州市区之间便捷的交通已经成为其发展
的助力。据悉，华南城坐拥地铁站口，高
铁、机场便捷到达，多条公交线路无缝衔接
市区，实现繁华宁静的随意切换。

“我们项目东侧毗邻规划中的7万平方
米市政公园，与5万亩古枣林隔潮河湿地公
园相望，业主可以轻松约会自然。而在内

部园林的打造上，我们采用多树种全冠移
植，构筑五重立体景观体系，在小区漫步时
可畅享森林美感。”在置业顾问的指引和介
绍下，记者对华南城·中园项目的区位、交
通和环境都有了初步了解。

推荐有+

除了环境和交通之余，购房者最关心
的问题莫过于项目的配套。

据介绍，华南城·中园，坐拥华南城
1200万平方米国际商贸群、25万平方米华
盛奥特莱斯，独享集装饰、购物、娱乐、餐
饮、休闲等于一体的全功能一站式商业形
态，居于此，可谓买房创业两不误，安居乐
业两相宜。

而在教育配套方面，华南城·中园汲取
南龙湖深厚文脉底蕴，项目规划3所国际双

语幼儿园、1所小学、1所初中，未来将与市
政合作，共同引入优质教育资源，打造一站
式全龄化优教体系。

置业者说

“这个项目最吸引我的地方就是距离
地铁2号线较近，交通便利。而且周边华南
城、奥特莱斯等商业配套也相对齐全，居家
购物便捷，以后应该会升值。希望开盘价
不要太高。”华南城·中园项目营销中心开
放现场，前来咨询情况的宋先生表示。

在售户型：目前还处于前期咨询阶段，
开盘时间待定。

项目地址：郑州南龙湖双湖大道与创
新路交会处。

身处华南城身处华南城 一园一世界一园一世界

作为中原发展中的商业奇

迹，郑州华南城顺大势而为，集大

城而立，拥繁盛而开，汇聚万千商

户。短短 5 年，华南城已成为郑

州一个新的经济、商业、人才中

心，带动郑州整个南部板块的发

展和崛起。2017年，郑州华南城

扬帆再起，于华南城中央，筑人居

大城——华南城·中园。日前，记

者在华南城·中园营销中心开放

当日驱车前往，感受华南城·中园

的一城世界，一园人生。

本报讯（记者 刘文良）近日，亚新茉莉公馆
新奢样板间开放，标志着“亚新公馆系”作品的
正式亮相。

记者在茉莉公馆样板间看到，亚新在细节
之处下足功夫。科技配置上配备全热交换新风
除霾系统、全屋地暖系统、室内直饮水系统、24
小时热水循环系统等，并融入多种健康环保理
念。在主材选择上，加大定制 1.2 米×2.3 米
（宽×高）子母门，方便大尺寸家具的进入；国际
一线品牌系统门窗、型材、胶条、五金等材料一
体化设计，性能更强，更加静音。电梯厅、入户

玄关、客厅，无缝拼接天然大理石等，精心选材
的背后是国际成品标准的呈现。

2015年 12月底，亚新即确定以成品房发展
为企业战略，并主打“亚新公馆系”，承载新亚新
转型与升级，在醇熟美好系的基础上再次深研
产品细节和客户服务，不仅打造高端成品房，更
倡领高阶生活方式，其在产品规划上非常注重
文化氛围和邻里圈子的构建，每个项目标配的
会所成为家庭空间的延伸。历时两年，亚新茉
莉公馆得以成型，而后，紫藤公馆、海棠公馆也
将于今年陆续亮相。

亚新茉莉公馆样板间亮相

本报讯（记者 刘文良）5月 6日，碧桂园·天
悦项目展厅正式开放，吸引众多购房者前来参
观，近距离了解碧桂园绿色生态人居理念。

展厅开放仪式现场，碧桂园·天悦项目负责
人姜德龙详尽阐述了碧桂园打造绿色生态人居
的产品理念，同时指出，碧桂园·天悦将通过智
慧生活3.0打造景观智慧华宅社区，为郑州带来
更多惊喜，随后碧桂园·天悦项目展厅开放仪式
进行剪彩，标志着碧桂园·天悦正式迎宾纳客。

前来参观的不少购房者一致表示，通过参

观展厅，对碧桂园·天悦的规划和产品等有了更
深一步了解，对项目有了更多的兴趣和期待。

自贸区为房地产市场带来诸多利好，经开
区是郑州片区重点区域，对开发商而言是价值
洼地，于是碧桂园集团巧抓机遇，洞悉城市发展
先机，在 2017年于经开区布局品质三盘：天悦、
天玺以及翡翠湾，其中以碧桂园·天悦作为项目
代表，不仅意味着碧桂园集团在经开主城区打
造第一个规模品质项目，而且标志着集团挺进
河南四年，以匠心之作致敬郑州。

永威·森林花语产品说明会举行

碧桂园·天悦展厅开放

（上接九版）

企业面临“大考”

沧海横流，方显英雄本色。
房地产行业要平稳健康发展，市场和房

价必须稳定，房子要回归居住属性，这既是中
央政府和地方政府的决心，也是房地产健康
平稳发展的必然选择。新政之下，作为郑州
房企，无论是深耕郑州的本土房企，还是逐鹿
中原的外来企业，无不在这场房地产深度调
控的大潮中经受洗礼，接受检验，迎接挑战，
每家企业都要在企业战略、团队建设、土地获
取、产品定位、营销策划、客户维系等方面面
临“大考”。

“大考”无法回避，企业应当交上怎样的
“答卷”，才能在调控新常态上谋求企业的生
存和发展，才能将挑战化作机遇、把压力变成
动力，合法合规经营，锻造更多精品。

林峰表示：行业的压力越来越大，房企们
都在各谋出路，有的在规模路上一路狂奔，有
的套现出局，有的创新求变。那么，旭辉会何
去何从？“首先，房地产行业除了是一个准金
融行业，还是一个强政策行业。要在这个行
业长远发展，就要遵循国家相关政策，所以我
们最近不卖高价、不拿地王、不强化预期，政
府批什么价就按什么价卖。同时，减少投资
性的产品，多建用来住的房子，严格规范各类
开发和销售行为。其次，做好自己。外面的
路很多，适合我们的不多，不管有什么困难，
这个行业仍然是一个长远存在的行业，一定
有生存空间。但是要想活得好一点，就要越
来越体现专业的价值，要认认真真以客户为
中心，做好产品、做好服务，不断改进，提供出
性价比更优的产品服务价值包。第三，坚信
诗和远方。有时候，蹲下是为了跳得更高。
我们要收拢现金，适当地放低增速，但要咬紧
牙关紧跟第一方阵不掉队，因为根据戈壁探
险的经验，掉队了，就永远没有机会再追上，
但要积蓄力量等待黎明的来临。同时，我们
会播下几颗创新的火种，期待有朝一日，它们
也能熊熊燃烧。总之，世界上本没有路，你走

过的，就是路。”
张志军认为：“整个行业要做足‘短期内

适应，长期内调整’的心理准备。各家房企应
对这种变化和调整应保持积极的心态，并从
三个方面做好调整：一是合作开发，实现强强
联合；二是横向的业务调整，转向其他利润增
长点；三是纵深发展，在房地产内擅长的细分
领域内深入研究探索，做专业型开发企业。”

张国强的观点是：“持续出台不断升级的
楼市调控政策，对房地产企业在新的环境下
健康发展提出了新的挑战，同时也蕴藏着发
展机遇。为此，房地产企业要积极调整发展
思路，坚决、自觉地执行政府出台的调控政
策。首先，需要更加注重提升产品品质和服
务，满足购房者对品质的多样化需求，产品品
质过硬，才能在新一轮竞争中走得更远；其
次，要未雨绸缪，加快建设进度，争取产品早
日投入市场，既符合郑州加大投放量的要求，
也符合企业加快资金周转的需求；再次，创新
营销方式，要采用符合当前人们容易接受、理
念超前的营销方式，引导人们理性购房，加快
产品去化。”

杨诚说，对于房企来说，一方面需要研究
更加精准的客户定位，做好寒冬期的销售和
服务工作，另一方面还是需要练内功，毕竟好
的产品还是有很大的市场需求的。现在是房
企拿地的利好时机，毕竟现在郑州市主城区
五环以内都是寸土寸金了，很多外来大开发
商还在封疆拓土，所以未来的土地市场只会
竞争更加激烈。

“这次调控对房企来说，既是一次挑战，
也是一次机遇。限购政策的执行，必然导致
市场优胜劣汰。但品质地产肯定受到客户的
追捧，有品牌实力的开发商将更具市场竞争
力。作为中原地产的领军者，无论是建业，还
是其他公司，我们最重要的是：练好企业内
功，做出最好的产品和服务，来回馈客户的厚
爱。”贾新硕如是看待。

在和昌林与城营销总监李超看来，以往
每次调控对房地产开发商既是机遇又是挑
战，是一轮重新洗牌的过程，但以品质立足的
开发商将会在此轮调控中脱颖而出，通过品

质、服务打造品牌将是所有开发商发展的方
向，和昌将立足10年基石，重品质、服务、客户
体验等各个方面，为改善人居体验为核心目
标进行发展。

“房地产企业应以平静的心态面对此次调
控。因为疯狂终不能持久，认真做事、稳步前
行才能走得更远。在未来，房企应静下心来做
产品，赢取正常利润，不要透支未来消费力。”
河南房地产商会秘书长赵进京语重心长。

市场预期平稳

5月 3日新政出台之前，关于郑州楼市已
然“疯狂”、市民裹着被子排队购房、“秒光盘”
惊现市场的文章和言论充斥微信朋友圈；新
政出台之后，更有网络媒体惊呼：“郑州市场
出现冰冻”“项目横盘”“市场信心丧失”“量价
双双下滑”等各种纷然杂陈的观点、声音，让
民众如堕云里雾中。

那么，新政出台前，郑州楼市是否已经
“疯狂”？新政出台之后，郑州楼市是否迅即
“冰冻”“横盘”？市场真实的表现如何？房价
走势怎样？民众的信心是否丧失？对未来的
预期是出现逆转还是不变？新政之后，对非
限购区域是否带来利好？对非限购物业如写
字楼、公寓是否有所拉动？面对这一系列即
将破解的问题，且让我们倾听相关专家、业界
人士和购房者的说法——

河南省商业经济学会会长宋向清认为：
“郑州作为人口净流入规模和速度排名全国
前列的城市，刚性需求强劲，房价上行的压力
较大；郑州建设国家中心城市，河南自贸区挂
牌运营，众多国家战略和平台在郑州形成叠
加优势，民众对郑州产生趋势向好、经济向
优、城市向大向强的良好预期；郑州土地市场
供应依然偏紧，商品住房供不应求的矛盾依
然存在，郑州商品住房经过去年的快速去化
库存周期已经降至零点，加上网上言论的推
波助澜误导公众，加剧民众恐慌性购房心
理。”

在宋向清看来，此次新政扩大限购区域

之后，上街和平原新区将是最大的受益区域，
上街应抓住这个机遇尽快去化房源。开封自
贸区和开封西区也将吸引部分因限购而外溢
的客户。“但上述这几个区域不会出现荥阳、
新郑龙湖、中牟绿博组团等新限购区域曾经
上演的火爆局面，这些非限购区域的开发企
业对此应该有着清醒的认识，不要跟风涨价，
也不要过度炒作，媒体应当正确引导，不要误
导购房者。”

刘社表示，新增的三个限购区域，之所以
出现如此热度，一是郑州城市框架拉大、郑州
立体交通网络四通八达缩小了主城区和县区
的距离，导致民众出城置业使然，也是限购区
域购买力外溢导致的集中爆发，不能视作“疯
狂”。限购之后，虽然受限于购买资格，投资
投机买房的行为得到遏制，民众恐慌性购房
情绪得到缓解，到访量、成交量会有所减少，
房价也会出现松动，部分楼盘会像之前限购
时期市场出现低谷时那样采取“以价换量”的
做法，首付分期甚至零首付也有可能再现，但
是郑州房地产市场不会出现“冰冻”，绝大部
分项目不会“横盘”，房价也不会大落。“毕竟
郑州城市化率仍低于全国平均水平，郑州仍
处于城市化进程加速推进的时期，郑州作为
国家中心城市，未来仍将导入大量的人口，且
郑州又是河南的单核城市、全国“米”字形高
铁城市，所以民众对郑州未来的预期会持续
向好，信心犹存不会丧失。”

关于新政对公寓、写字楼等非限购产品
和二手房的影响，刘社的看法是：“住宅限购
后，公寓会迎来一轮小阳春的行情，但公寓毕
竟不是真正的住宅，不能落户口、解决孩子上
学等问题，交易税费比住宅高出许多，物业费
也偏高，因此只能算做过渡性的物业，不能作
为购房首选。同时，新政对二手房影响不大，
因为 5月 3日之后购买的住宅才执行限售政
策，而市场上的存量房多以亿计。”刘社提醒
购房者：“远郊房子升值的潜力有限，炒房者
应该谨慎入市。”

李晓峰同样认为郑州房地产市场的基本
面没有改变，民众对未来市场的预期不会逆
转，信心依然强劲。针对有舆论认为现行的

调控政策与郑州建设国家中心城市相悖而行
的观点，李晓峰直言相驳：“保持郑州房地产
市场平稳健康的发展，更利于郑州国家中心
城市的建设。”

对此，李涛持同样的观点，他说：“经过
去年的迅猛去化，郑州楼市的库存接近零
位，刚需、改善性客户加上投资投机需求，让
市场呈现‘僧多粥少’的局面。限购升级，

‘僧’虽然少了，但是‘粥’也少了，所以市场
不会像之前那样出现寒冬。楼市回归理性
健康发展之后，郑州的房价也会小幅的稳步
上扬，所以在现阶段对有需求的客户，购房
都是最好的时机。”

长期在市场一线从事营销代理业务的河
南前沿地产董事长雷广辉则有着独特的认
识：“经历了多次调控，民众的心理承受力大
为增强，对新政的表现较之以前更为淡定。
短期来看，市场会出现‘有价无市’的局面，
量价都会出现横盘，之后房价会有一定程度
的回落，深度在 5%左右，最多不会到 10%，
这种局面可能持续到明年开春。总之，这次
调控旨在给局部过热的市场降温，并非是让
郑州房地产市场大落，因为郑州房地产的大
势没有改变，刚需、刚改还会强劲，城市化还
在路上。”

中国产业集聚研究专家杨建国在接受采
访时，另辟蹊径、自出机杼，他说：“深度调控
之后，能否让资金从房地产市场流出，投向实
体经济，尤其是带动‘河南制造’的转型升级；
其次，新政是否有助于中原城市群的构建，尤
其是推动郑州与周边城市的融合对接，推进
郑汴一体化的深度发展，加快郑新、郑许、郑
焦的融合发展。只有当新政触及并影响到上
述两个问题，才体现了新政的要义。”

连日的采访中，多位接受采访的购房者
均对记者表示：“我们看好郑州的城市潜力
和发展前景，我们对郑州的预期向好，信心
倍增，因此我们不会离开郑州到外地购房，
我们坚信在郑州能买到责任房企的品质超
群、服务优质、配套完善的好房子。我们共
同祝愿郑州更美好，郑州的房地产市场更健
康、更平稳。”


